

Ratusan Akseptor Sukseskan KB Kes Dalam Peringatan Hari Juang TNI-AD

Pardal Riyanto - WONOGIRI.JURNALIS.ID

Dec 15, 2021 - 14:30



WONOGIRI - Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD, Kodim 0728/Wonogiri menggelar Bakti Sosial kegiatan KB Kesehatan yang dilaksanakan di UPTD Puskesmas Purwantoro I, Rabu(15/12).

Kegiatan tersebut merupakan bakti sosial KB untuk program skala nasional untuk menekan angka kelahiran dan mengendalikan pertumbuhan penduduk.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Rivan Rembodito Rivai yang turut langsung meninjau kegiatan menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih kepada seluruh peserta/calon akseptor KB dan kepada pihak-pihak yang telah turut mensukseskan kegiatan KB Kesehatan.

Dandim juga mengapresiasi antusias dari calon akseptor KB, dimana sangat terlihat semangat dari Ibu-ibu untuk mendapatkan pelayanan KB dan kepada Babinsa Koramil 19/Purwantoro Serma Taufiq yang menjadi motivator dengan ikut melaksanakan KB MOP (Metoda Operasi Pria).

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan adapun maksud dan tujuan diadakan kegiatan ini adalah sebagai wujud bakti TNI-AD kepada warga masyarakat dan juga kepada bangsa, dimana kegiatan ini semata-mata untuk mendukung program pemerintah yakni mensukseskan keluarga kecil bahagia dan sejahtera.

" KB Kes ini merupakan program berkelanjutan dimana setiap peringatan Hari Juang TNI AD yang jatuh pada bulan Desember, TNI selalu bekerjasama dengan instansi terkait seperti BKKBN dan Puskesmas dalam pelaksanaannya ", tambahnya.

Apresiasi juga disampaikan oleh Hartono salah satu Tim BKKBN yang melihat secara langsung antusias dari para calon akseptor KB. Dirinya merasa sangat senang dan bangga, karena pelaksanaan KB kes yang dilaksanakan tidak hanya diwilayah perkotaan, namun juga menyasar sampai di daerah.

" Disinilah peran dari Babinsa dan petugas PLKB yang berada dilapangan terlihat, yang mampu dan bisa menjadi motivator sehingga pelaksanaan KB Kes bisa terlaksana dengan sukses ", ucapnya.

Sementara itu Pasiter Kapten Inf Moch. Sambudi mengatakan dalam kegiatan bakti sosial pelayanan KB Kesehatan yang dilaksanakan sekama 2 hari mampu memberikan pelayanan KB kepada 240 akseptor, yakni tanggal 13 Desember dengan pelayanan IUD 10, Implant 15, Suntik 1, PIL 27, MOP 1 dan tanggal 14 Desember yang meliputi pemasangan IUD 23, Implant 54, Suntik 2, PIL 76, Kondom 32,

(Arda 72).